

Das schönste Denkmal,
das ein Mensch bekommen kann,
steht in den Herzen der Mitmenschen.

Albert Schweitzer

Herzlichen Dank

für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Walter Schuler

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- allen Helfer/innen im Haus
- für den sofortigen Einsatz der Ambulanz und die einfühlsame Unterstützung von Dr. Näf
- Herrn Pfarrer Guido Jutzi für die tröstenden Worte
- Herrn Daniel Dettwiler für seinen Beitrag am Piano
- Frau Barbara Clénin für ihren Gesang
- Herrn Robert Märki, Organist, für die musikalische Umrahmung
- Herrn Bernhard Gerber für das Skript der Seeland-Loge Odd-Fellow Nr. 28
- Herrn Rudolf Briand für die Fahndedelegation des Männerchors Lyss
- für alle Spenden an die Kinderhilfswerke, den schönen Kranz- und Grabschmuck und die Spenden für späteren Grabschmuck
- allen, die Walter in Freundschaft begleitet sind und uns beim Abschied begleitet haben

Im Februar 2017

Die Trauerfamilien